

«GRENZWERT-Team» übernimmt das BUFFET im «Stellwerk Basel»

Für Rückfragen

Cécile Grieder, Geschäftsführerin, +41 79 232 61 83

Olivier Wyss, Präsident Verein Stellwerk +41 79 374 92 51

Basel, 9. März 2018

Ab Juni 2018 ist das Stellwerk Basel um eine gastronomische Attraktivität reicher: Das GRENZWERT-Team eröffnet im ehemaligen BUFFET am Vogesenplatz ein neues Lokal.

Das Team aus der Geschäftsführerin und Szenenbildnerin Cécile Grieder, der Gastgeberin vor Ort Melanie Moser und der für Anlässe zuständigen Eventmanagerin Madeleine Grieder laden ab dem Sommer dazu ein, den alten Bahnhofssaal im Bahnhof St. Johann mit leckeren kulinarischen Kreationen und einem spannenden Barkonzept wieder zu entdecken.

Die Produkte, die angeboten werden, sind ehrlich, authentisch, saisonal und regional. Es wird ein Gesamtpaket generiert, bestehend aus Atmosphäre, Herzlichkeit, Qualität, Erfahrung und Frische. Das Team setzt sich aus erfahrenen Gastronomen und Unternehmern zusammen, welche alle seit längerem mit Freude und Begeisterung zusammenarbeiten.

In den kommenden Wochen wird die Lokalität umgebaut. Dafür verantwortlich zeichnet sich Cécile Grieder selbst, die zusammen mit Jonas Kaufmann und Lars Wagener ihr Können bereits mit dem erfolgreichen Umbau und Betrieb des «Grenzwert» und des «Roten Bären» unter Beweis gestellt hat. Die Innenarchitektur soll Bezug auf die Atmosphäre des ehemaligen Bahnhofsgebäudes nehmen und durch die Betonung der Grosszügigkeit des Raumes und der Lage an den Gleisen zu einem Ort der Begegnung für Menschen aus dem Quartier und aus der ganzen Region werden.

Auslöser für die Neuausrichtung war im Herbst 2017 der Entscheid der bisherigen Betreiber des Restaurants Buffet und des Vereins Stellwerk die Weichen nach sieben Jahren neu zu stellen und den Mietvertrag aufzulösen. Das Team GRENZWERT wurde in einem längeren Prozess aus verschiedenen Bewerbungen ausgewählt. «Wir freuen uns sehr, mit den Gastronomen vom GRENZWERT ein erfahrenes Team an Bord zu wissen. Ihr Ideenreichtum und ihr Engagement passt zum Stellwerk, in dem rund 40 Startups bei ihrem Weg in die Kreativwirtschaft unterstützt werden», sagt Olivier Wyss, Präsident des Vereins Stellwerk und fügt hinzu: « Das neue Gastronomiekonzept ergänzt sehr gut die bestehenden Angebote wie die Wellness-Oase «DAMP°BAD BASEL», die Freiluftbar- und Pizzeria «Il Giardina Urbano», die hauseigene Bierbrauerei «Gleis 1 Bier» und die Zwischennutzung in der historischen Zollhalle mit Veranstaltungen wie dem Sonntagsbazar an den Wochenenden.»

Eine Einladung zur Eröffnung im Juni folgt separat zu einem späteren Zeitpunkt.